

今年は酷暑の夏でしたが、気がつけば季節は秋に変わり、外出するときには上着を羽織らないと寒いくらいです。朝晩の冷え込みも激しく、朝起きて布団からでるのが億劫になりますね。このまま季節は冬へと変わっていきませんが、寒いからといって室内に籠りがちにならず、季節ならではの活動や遊びを通して、のびっ子の子どもたちと過ごしていきたいと思います。

この時期、風邪はもちろん、インフルエンザなどの感染症も流行してきます。手洗い、うがいなど予防にも努めましょう。

お知らせとお願



★ 笠縫東小学校振替休業日について・・・ 11月12日(月)

・笠縫東小学校は11月11日(日)に地域ふれあい東まつりが開催されます。翌月曜日が振替休業日となりますので、のびっ子笠縫東は一日開所します。

出席される方は **お弁当、水筒、帽子、防犯ブザー**など 持ってきてください。

※欠席される方はのびっ子支援員までお知らせください。

★ 八戸先生の運動遊びの日程

- ・のびっ子笠縫東 → 11月 2日(金)、16日(金)
- ・のびっ子渋川 → 11月 9日(金)

数グループに分かれて運動遊びを楽しみます。時間帯などの詳細は各のびっ子にてご確認ください。

★ 11月のお誕生会・・・ 11月29日(木)

・今月も有志の子どもたちが企画中です。支援員とも相談しながら出来るだけ多くの子どもたちが楽しめるようゲームを考えています。今月もお楽しみに。

全員が下校してから始めます。お迎えは17時過ぎでお願いします。

友だちとの関りが広げられるように班替えをしました。新しいグループでの生活に喜び、今まで関りのなかった友だちと遊び「あのゲームがしたいから」「○○ちゃんと遊びたいから」と言って教室やのびっ子への移動も楽しんでます。

大好きな外遊びも慣れてくると乱暴に遊具を使ったり、横着になったりする事があります。先日、新しい班での初めての班活動として、自分たちの遊んでいる場所の「安全なところとキケンなところ探し」を行いました。する前は「知ってるから」と声も出ていましたが、いざ動き出すと、それぞれが発見したことを班全員で伝えあったり、確認したり、協力しあう姿になっていました。この体験を生かし、自分の身の安全は自分で守る事が出来るように気をつけて、外遊びを楽しんでほしいと思います。

笠縫東の様子

10月に新しく“りかちゃん人形”がのびっ子渋川のおもちゃに加まりました。人形だけでなく、りかちゃんのお家などもあり、女の子たちに大人気です！でも、女の子だけでなく男の子もこのおもちゃでおままごとをして遊ぶ姿が見られます。

「えっ？小学生になっておままごと？男の子もしているの？」と驚いていませんか？実は、おままごとという遊びは、相手の気持ちを思いやる気持ちが必要で、相手の立場になることもできますし、ひらめきや想像力も必要になります。また、一人ではなく何人かで行うおままごとにはコミュニケーション能力が不可欠です。子ども達は日々の遊びを通して、こうした力を密かに鍛えているのです。

渋川の様子

大掃除について

4月のおたよりでもお知らせしていましたが大掃除を12月15日(土)に実施予定です。保護者のみなさま全員を対象としていますので予定の調整をお願いいたします。学年によりのびっ子と笠縫東児童センターの掃除もお手伝いいただきます。その他、時間などの詳細は12月のおたよりでお知らせします。

